

## EXCELSIOR

### El Mundo al Minuto

#### Acusan a Videla de Represión a la Prensa

BONN, 21 de diciembre (DPA)—Desde la toma del poder por Rafael Videla, en 1976, en Argentina, por lo menos 29 periodistas han sido muertos, más de 40 han desaparecido y unos 70 han sido arrestados, informó hoy en Bonn un grupo alemán de periodistas. El grupo "Periodistas Ayuden a Periodistas" formado por profesionales alemanes, recordó la desaparición, hace un año, del periodista Luis Guagninie y las violaciones de los derechos humanos por la dictadura militar argentina. El periodista y su esposa, según el grupo, desaparecieron el 21 de diciembre de 1977 cuando fueron capturados en céntrica calle de Buenos Aires. Su esposa reapareció tres días después, pero hasta ahora se desconoce totalmente el paradero de Guagninie, padre de tres hijos.

## UNO | MAS | UNO

### ▷ "Muchos desaparecidos están presos"

#### Aparecieron tres cadáveres más en playas de Argentina

BUENOS AIRES, 21 de diciembre (AP, AFP, EFE y PL).— Por lo menos doce serían los cadáveres hallados en diversas playas del Atlántico argentino, ninguno de los cuales ha sido identificado hasta el momento, indicaron hoy aquí fuentes policiales. A principios de semana fueron encontrados nueve cuerpos en avanzado estado de descomposición en las playas de Santa Teresita, y hoy aparecieron otros tres en la misma zona. Voceros de la oposición señalaron que probablemente se trata de disidentes políticos asesinados por los organismos de seguridad.

Mientras tanto, más de mil familiares de desaparecidos se manifestaron pacíficamente en la céntrica plaza de Mayo de esta capital. Un funcionario de la casa de gobierno, que reci-

bió a un grupo de ellos, señaló que un número importante de desaparecidos se encuentran en realidad arrestados, a disposición del Poder Ejecutivo.

El militar prometió que será dictada una amplia amnistía para los detenidos que se hallan en poder de las fuerzas de seguridad y anunció que el gobierno castrense dará información sobre el paradero de los desaparecidos que estén bajo su custodia antes del próximo jueves.

El teniente coronel Humberto Patrizio, que habló con la delegación de familiares, es jefe de seguridad de la casa de gobierno. Reveló también que el régimen militar reducirá pronto en dos tercios las sentencias de todos los prisioneros convictos de terrorismo en cortes militares.